



22 janvier 2019

Communiqué de presse

Ouverture de l'exposition «De temps en temps»

Walkringen. Le Sensorium inaugure l'exposition annuelle "De temps en temps" le 20 février 2019 lors d'une performance inédite au musée : un film muet accompagné en musique en direct. L'exposition offre aux visiteurs l'occasion d'en apprendre davantage sur le temps biologique, le temps mesuré, le temps social, mais aussi sur leur propre perception du temps.

En 2019, l'exposition temporaire du Sensorium explore l'univers du « temps ». Les visiteurs sont amenés à se confronter à des questions passionnantes auxquelles il n'est pas toujours facile de répondre, comme celle de savoir si le temps existe vraiment ? Et si oui, comment pourrait-on le définir ? S'agit-il d'un continuum toujours présent, indépendamment de nous, ou faut-il l'appréhender comme une période entre le début et la fin d'une activité ? Pourquoi semble-t-il parfois passer plus vite et parfois plus lentement ? Le Sensorium met à disposition de ses visiteurs une vingtaine d'expériences interactives pour se projeter dans une dimension de notre quotidien. Ils repartiront avec plus d'interrogations qu'ils ne sont arrivés, ce qui est notre but : éveiller la curiosité. La station "L'éphémère âge de pierre" invite les visiteurs à écrire un message momentané ainsi se demander si leurs paroles perdurent dans le souvenir de ceux qui les entendent. Avec "Le temps est élastique", la perception d'une minute est mise à l'épreuve, avec les "colonnes de temps", la connexion entre l'astronomie et la mesure du temps est rendue possible. Grâce à « La vague », un seul mouvement provoque des réactions différentes. Grâce à la station « Le noyau », ceux qui veulent changer le monde sont ici au bon endroit : ils peuvent envoyer des messages à nos descendants.

Coup d'envoi avec une soirée d'ouverture

Pour la soirée d'ouverture de notre exposition, Wieslaw Pipczynski remontera le temps en accompagnant un film muet avec son accordéon et son thérémone. Vous pourrez ensuite découvrir l'exposition « Fleurs d'une époque, composée d'œuvres des artistes lausannois Sébastien Théraulaz et Etienne Studer, qui condense le transitoire avec l'espace intemporel. Ensuite, nous partagerons un apéritif convivial au son de la vielle à roue du musicien Yves Donnier, pendant lequel chacun sera libre de découvrir la nouvelle exposition « De temps en temps ».

Ceux qui souhaitent assister à la soirée d'ouverture peuvent s'annoncer jusqu'au 13 février : info@sensormium.ch ou 031 700 85 85.

Nombre de signes : 2'058

Informations complémentaires pour la rédaction

Photos

Station « La vague »
Station « Les piliers du temps »
Sources: mise à disposition

Personne de contact

Blanvillain Frédéric
Directeur du Sensorium et commissaire de l'exposition
Ligne directe : 031 700 81 91
E-Mail : frédéric.blanvillain@ruettihubelbad.ch

**Communication
générale**

Brigitte Freuz
Chargée de communication
Ligne directe : 031 700 82 55
E-Mail : brigitte.feuz@ruettihubelbad.ch

Informations complémentaires pour vos lecteurs

Soirée d'ouverture

20 février, dès 18h.
**Réservation gratuite mais obligatoire auprès
de l'équipe du Sensorium jusqu'au 13 février:**
info@sensorium.ch oder 031 700 85 85

**Exposition annuelle
« De temps en temps »**

20 février au 31 décembre 2019.
Plus d'informations sur l'exposition:
<http://www.ruettihubelbad.ch/fr/sensorium/exposition-temporaire/>
Horaires d'ouverture et prix :
<http://www.ruettihubelbad.ch/fr/sensorium/informations/horaires-et-tarifs/>